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大阪市会議員の森山よしひさです。 

 梅雨の影響もあり、蒸し暑い日が続いてい

ます。くれぐれも体調の変調には気を付けて

頂きます様によろしくお願いします。 

 さて、昨年度までは OSAKA みらいの無所属

議員として活動してきましたが、2人だけの

市会活動も厳しさを感じる 1 年でした。 

 今回、皆さんの思いをしっかりと大阪市へ

届ける為、自民党・市民クラブ大阪市会議員

団の一員となる事を決意し、浪速区の活性化

と発展にがんばってまいります。 

 そして、大阪市会の常任委員会において

は、教育・こども委員会の副委員長に任命さ

れ、今まで以上に浪速区の教育問題に踏み込

んだ取組みをがんばってまいります。 

 特別委員会におきましては、市政改革特別

委員会に所属する事になりました。 

 また、今回から森山よしひさ市政報告

NEWSとして、皆さんに発信していきます。 

引き続き、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日々の活動を配信中！ 

 

2016 年 6月 第 34号 
 

 刑法犯 

総数 

街頭犯罪 

総数 
ひったくり 路上強盗 車上ねらい 部品ねらい 自動車盗 

オートバイ

盗 
自転車盗 

強制 

わいせつ 

当年認知件数 850 388 15 4 103 25 4 11 226 8 

前年認知件数 979 393 6 6 80 43 17 22 219 5 

前年との対比

増減率（％） 

▽129 

▽13.1％ 

▽5 

▽1.2％ 

▲9 

▲150．0％ 

▽2 

▽33.3％ 

▲23 

▲28.8％ 

▽18 

▽41.9％ 

▽13 

▽76.5％ 

▽11 

▽50.0％ 

▲7 

▲3.2％ 

▲3 

▲60.0％ 

 

浪速区内における街頭犯罪と強制わいせつの認知件数を掲載しています。

（H.26年度集計と H.27年度集計の比較です） 

6/8 教育こども委員会にて 

 

 

 浪速区の地域代表者が集う本年度の区政会議が始まりました。 

 6月 3 日は防犯・防災・環境部会、6 月 6日はまちづくり賑わい

部会、6 月 8日は健康・福祉・教育部会が行なわれました。 

 三部会とも区関連予算約 7 億 7,300 万円の概要説明と浪速区の

区政推進基金の予算説明が行なわれ、H.26年度当初約 1 億円あっ

た基金が 3 年間で街頭夜間パトロール約 3,000 万円、地域防犯カ

メラ約 1,400 万円、在宅医療介護連携約 1,700 万円などで、H.29

年度に使いきってしまう説明があり、少し不安に感じました。 

また、各部会からは防犯カメラ設置、区内における民泊問題、

福祉・医療・介護、待機児童、教育問題、区内でのイベント行事、

地域での防災活動など様々な多くの議論が行なわれ、私自身大変

勉強になりました。 

 皆様の意見をしっかりと市会に届けるように引き続き頑張って

まいります。 

浪速区内犯罪発生状況（平成 27年度集計末現在） 

区政会議での議論を市会へ反映すると決意をする森山議員 

更なる防犯意識の向上で犯罪を防ぎましょう！ 

重要な議会とのパイプ 

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjJudC0uabNAhVHG6YKHcqcBGgQjRwIBw&url=http://parking.kanbanshop.jp/safety/VH-102/&psig=AFQjCNF2W-dyNs9qtOGdMjycnlgBGulBoA&ust=1465956899433454
https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=https://t.pimg.jp/019/480/224/1/19480224.jpg&imgrefurl=https://pixta.jp/illustration/19480224&docid=uwSmHejVHp_qUM&tbnid=V5RaOawvaujKaM:&w=450&h=357&hl=ja&bih=550&biw=1366&ved=0ahUKEwjBzs7mrKbNAhUHJqYKHYJzCWEQMwhaKDMwMw&iact=mrc&uact=8
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編
集
部
よ
り 

 

大
阪
教
育
大
学
付
属
池
田

小
学
校
事
件
か
ら
六
月
八
日

で
十
五
年
が
経
ち
ま
し
た
。 

 

全
く
罪
の
な
い
児
童
た
ち

八
名
の
尊
い
命
が
奪
わ
れ
ま

し
た
。 

 

こ
の
頃
か
ら
学
校
内
は
安

全
と
い
う
思
い
込
み
が
崩
壊

し
、
全
国
の
小
中
学
校
の
セ
キ

ュ
リ
テ
ィ
が
見
直
さ
れ
、
現
在

に
至
り
ま
す
。 

 

ま
た
、
学
校
の
登
下
校
の
安

全
確
保
の
問
題
で
す
が
、
全
国

で
頻
繁
に
児
童
生
徒
の
列
に

車
が
突
っ
込
ん
だ
と
い
う
事

件
が
報
道
さ
れ
ま
す
。
浪
速
区

で
は
約
二
〇
年
前
に
敷
津
小

校
下
で
起
き
た
事
件
か
ら
各

地
区
で
通
学
路
の
安
全
見
守

り
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
が
で
き
、
子

ど
も
た
ち
の
成
長
を
見
守
っ

て
お
ら
れ
る
事
に
頭
が
下
が

る
思
い
で
す
。 

 

「
子
ど
も
は
地
域
の
宝
」「
地

域
の
子
ど
も
は
地
域
で
育
て

る
」
を
実
践
し
継
承
す
る
こ
と

で
地
域
安
全
の
文
化
と
な
り
、

子
ど
も
の
声
が
た
く
さ
ん
聞

こ
え
る
浪
速
区
に
な
る
と
思

い
ま
す
。 

 

さ
ら
な
る
通
学
路
の
安
全

確
保
拡
充
の
声
も
各
地
域
か

ら
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

森
山
議
員
が
し
っ
か
り
と

大
阪
市
へ
反
映
さ
せ
ま
す
。 

浪速区内の中学校運動会が行な

われました。 

昨年は天候の変化に対応するた

めプログラムを切り替えるなど、大

会関係者が大変だった記憶があり

ますが、本年は雲一つ無い好天のも

と、笑顔あふれる生徒たちの頑張り

に心から応援させていただきまし

た。 

（日本橋中学校は校舎建設中によ

り体育館は利用中止のため 6 月 17

日（金）に浪速スポーツセンターで

行なわれます。） 

 

西日本の核として重要な役割を果

たしている大阪はアジア諸国と地理

的にも近く、常にアジアとの関係を

強く持ち続けて発展してきました  

近年アジア地域で頻発している地

震、津波、洪水などの大規模自然災

害に対し、的確に対応できるよう各

国の救助レベルの向上を図ると共

に、被災地に派遣された消防隊員に

より迅速に救助活動ができるよう、

各国間の連携強化を図る事を目的と

した訓練が行なわれました。 

 日々、住民の命と財産を守るため

の訓練がいかに大切なのかを実際の

合同訓練を見て感じました。浪速区

においても区民のみなさんと共に更

なる防災意識の向上を目指し、有事

の際にはしっかりと即応できる強い

浪速区を作って行きたいと思いま

す。 

 

合同訓練開始（南港 ATCにて） 

重機を利用した倒壊家屋からの救助 大阪府内の国際消防救助隊が集結 

青空の下のびのびと楽しむ生徒たち 

 

生徒たちの活躍を見守る森山議員 

 

陸・海・空からの消火救出作業 

浪速区スポーツセンターでの 100 歳

体操に伺いました。こちらでは、いつ

も元気を頂きます。 

 浪速区スポーツセンターでは４月か

ら管理運営の事業者が変わりました。

利用者からは今まで施設にあった器具

がなくなっていたり、職員が変わって

いたりと戸惑いの声が多く届き、これ

までにも少しでも早い改善を大阪市に

求めてきました。 

 利用者が快適に過ごせる様、継続し

て大阪市に求めていきます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ifcaa2016osaka.com/index.html

